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Abstract (en)
The wrapping film consists of a main opaque section (2) extending along its whole length and covering between one third and two thirds of its width,
a second opaque section (3) covering up to a third of the width of the strip, and a transparent strip (4) between the two opaque sections, extending
along the whole length of the film. The two opaque sections can be produced by printing on a layer of transparent film, or the transparent strip can
be produced by de-metallising part of a metallised film.

Abstract (fr)
Le dispositif d'emballage de plantes ou de compositions florales ou de fleurs coupées en bouquet ou a I'unité comprend un film (1) de matériau
synthétique. Ce film (1) présente dans le sens de sa longueur : une bande opaque principale (2) s'étendant sur toute la longueur du film (1) et
sur une largeur variant entre un tiers et deux tiers de la largeur du film (1) depuis I'un des bords longitudinaux (5) du film (1), une bande opaque
secondaire (3) s'étendant sur toute la longueur du film (1) et sur une largeur variant entre zéro et au maximum un tiers de la largeur du film (1)
depuis l'autre bord longitudinale (6) du film (1), une bande (4) transparente s'étendant sur toute la longueur du film (1), entre la bande opaque
principale (2) et la bande opaque secondaire (3). <IMAGE>
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